AÑO MARIANO

Por indicación del Consejo Superior de Roma, la Obra Pontificia de San Pedro Apóstol pro Clero Indígena ofrecerá a la Santísima Virgen, en este Año Mariano, un homenaje que se concreta en la fundación de la «BECA DE LA INMA-CULADA», en beneficio de los seminaristas indígenas en los países de Misiones.

Se trata, por consiguiente, de una sola Beca, de importancia extraordinaria, tanto en el capital fundacional como en la aportación que han de prestar todos los católicos españoles, con donativos grandes o pequeños, para que así esta Beca tenga el verdadero carácter de homenaje de España a la Reina de las Misiones.

¿QUIERES . . .

X=X=X=X=X=X=X=X=

×

Ofrecer un homenaje gratísimo a la

VIRGEN SANTISIMA

EN ESTE AÑO MARIANO?

Con tu donativo,

con el de tus conocidos, con el de todos los católicos se formará

LA GRAN BECA DE ESPAÑA

Los seminaristas de color esperan tu ayuda.

INSCRIPCIONES:

Socios ordinarios: 2 pesetas al año.

- » bienhechores: 25 pesetas al año.
- » perpetuos: 200 pesetas por una vez.

Adopciones colectivas;

500 pesetas al año, o por una sola vez.

Becas:

12.000 pesetas.

y sobre todo...

con la ORACION

Para donativos e inscripciones: Secretaría Nacional de la O. P. de San Pedro Apóstol, Plaza de las Comendadoras, núm. 11.-Madrid.